
 

 

 

 

 

 

 

 

 入学式後の４月８日～1３日（1年生は 14日迄）の特別日課では、学級開き、新学級の組織や学級目標

決め、発育測定や学年集会等が行われました。また、学校全体としても様々な行事等が行われましたので、

紹介させていただきます。 

〇新入生歓迎会 ４月１１日（月） 
 生徒会本部役員の企画・運営による新入生歓迎会が行われ

ました。生徒会本部が作成したビデオ「葛城中の一日」の中

で各種委員会の取組を説明したり、部活動の部長による各部

の練習内容を紹介したりするなど、先輩たちが工夫を凝ら

し、一年生にとって楽しく分かりやすい会となりました。11

日の放課後からは、１年生の部活動仮入部が始まり、多くの１年生が部活動の見学に積極

的に参加しています。 

 
〇任命式 ４月２１日（木） 

 ４月２１日（木）に生徒会による専門委員長と応援団の任命式が行われました。これで生徒会

本部役員と専門委員長が正式に決定し、令和４年度の生徒会活

動が始動することになります。今月１０日には生徒総会が行われ、

今年度の活動方針が決定します。ぜひ、生徒のみなさんによる自

治活動をとおして、葛城中の新たな伝統を築き上げてほしいと思

います。 

５月中旬号では専門委員長と応援団のみなさんの紹介をいたします。 

 

 

昨年度、本校のＡＬＴとしてお世話になった英語の外国人講師マシ

ュー・オシュレイガー先生。３月には惜しまれつつ本校を去ったので

すが、嬉しいことに今年も継続して本校に勤務することになりました。

着任してさっそく生徒と楽しそうに交流するマシュー先生。今年度も、

一年を通して毎週火・水・金曜日に来校し、みなさんと英語の学習を

行います。マシュー先生は、とても明るく気さくな先生で、スポーツ

が大好き。ぜひ英語でたくさん話しかけて、自分の英会話力 UP を

目指しましょう。以下はマシュー先生の自己紹介スピーチです。 

 

 

 

 

 

 

 

千葉市立葛城中学校 

学校だより 0５-0１号 

令和４年５月２日（月） 

今年度も学校だよりの名称を、葛城中の校章から取り「葛の三つ葉」とさせていただきます。 

行事等がある場合には、随時発行して参ります。なお、ホームページにもアップしています。 

Hello!! My name is Matthew Oelschlaeger. 

I am from America. My favorite animals are cats. I also like UFO catchers. They are 

very fun! I am looking forward to talking with all of you! 

こんにちは！！ マシュー・オシュレイガーと申します。 

アメリカから来ました。好きな動物は猫。UFO キャッチャーも好きです。どちらもとても楽しいです。

皆さん全員と交流できることを楽しみにしています。 

https://www.google.co.jp/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fframe-illust.com%2F%3Fp%3D7390&psig=AOvVaw0XNOjOmh4zVcDCcl6LTQKu&ust=1588400197018000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCKi8uP6BkukCFQAAAAAdAAAAABAj


生徒会本部役員のみなさん 
昨年度から引き続き生徒会本部役員を務めるみなさんを紹介します。生徒会本部役員の任期は、今

年度の前期までです。葛城中の中心となって生徒会活動を進めていきます。 

【生徒会副会長：３C Ｙさん】 

私は、葛城中学校をさらに明るく

活気のある学校にしたいと考えてい

ます。そのためには、公約で話した

通り、「あいさつ」と「個性」を大切に

したいと思います。残り半年間も全

力で活動していきます。よろしくお願

いします。 

【生徒会長：３Ｂ Ｏさん】 

 僕は今年度、あいさつの活発化

や投書箱の意見の反映、また、グリ

ーンカーテンなど SDGsに関わる

活動を積極的に行っていきたいと思

います。リーダーとして、責任感をも

って頑張るのでよろしくお願いしま

す。 

【生徒会副会長：２Ｅ Ｓさん】 

 私の今年度の目標は、登下校時

や休み時間、授業の初めと終わりな

ど、様々な場面でのあいさつを活発

にすることです。今年度はこれを目

標に活動していきます。よろしくお願

いします。 

【生徒会書記：３D Ｓさん】 

私は、公約でお約束した「あいさ

つの強化」をこれから行っていきた

いです。また、月行事もみなさんによ

り役立つようなものにしていきたいで

す。学校をより良くするため、活動へ

のご協力よろしくお願いします。 

 【生徒会書記：２D Ｈさん】 

 残りの任期が半年を切りました。こ

の葛城中を笑顔の絶えない活気の

ある学校にしていくために、まずは私

が笑顔を忘れずに過ごしていきた

いです。残り半年間も頑張りますの

で、よろしくお願いします。 

【生徒会会計：３B Ｔさん】 

 僕は、様々な行事をより活発にし

ていけるよう活動したいです。コロナ

禍において、行事などが制限されて

いるなか、学校に活気を取り戻すた

めに、学校行事を充実したものにし

ていきたいです。よろしくお願いしま

す。 

【生徒会会計：２B Ｎさん】 

 私は生徒会本部役員として自分

の公約を守れるように活動したいで

す。また、投書箱の改善を行いたい

です。寄せられた内容を生徒会だ

よりで紹介するなど、生徒会活動を

より活発にしたいです。よろしくお願

いします。 

【会計監査：３B Ｍさん】 

 残りの半年間、公約を達成するた

めの活動に力を入れていきたいで

す。生徒会で連携をとって、リーダ

ー会議や中央委員会を有効に活

用したいです。また、あいさつを増や

す活動にも、積極的に取り組んでい

きたいと思います。 

 

年間行事予定について～ホームページに年間の学校行事予定表を載せました～ 
 令和４年度の年間行事予定を葛城中のホームページに載せています。先々の学校行事についてご確認
いただくのにご活用ください。また、今後予定に変更等ございましたら、その都度学校だよりや学年だより、

すぐーるにてお知らせいたします。 

【５月の予定】       完全下校18：00 
２日（月）学年PTA総会・PTA定期総会 
７日（土）PTA理事会 
９日（月）教育実習開始 

10日（火）創立記念日・生徒総会（５・６校時） 
12日（木）内科検診（1ABCD） 

職員会議(部活動中止・完全下校14：45) 

13日（金）体育祭成功週間（～21日） 
16日（月）体育祭全体練習（３・４校時） 

体育祭係別会議（放課後） 
17日（火）市教研(部活動中止・完全下校14：30) 

18日（水）体育祭予行練習（午前中） 
20日（金）体育祭前日準備（午後） 
21日（土）第75回体育祭（午前中）弁当持参 
      （部活動中止・完全下校14：45） 

24日（火）体育祭予備日① 弁当持参 
学年会(部活動中止・完全下校15:１5) 

26日（木）歯科検診（２ABC）・リーダー会議 
27日（金）歯科検診（３ABCD）・専門委員会 
30日（月）学級専門委員会・中央委員会 
31日（火）３年修学旅行事前指導 

皆勤賞について 
本校では、これまで１箇年皆勤、３箇年皆勤の生徒の

表彰を行ってきました。しかし、近年の新型コロナウ

イルス感染症流行により、欠席・遅刻・早退の扱いがコ

ロナ禍以前と大きく変わってきています。そのため本

校では昨年度は３年生の３箇年皆勤のみ表彰いたしま

したが、今年度から皆勤賞の表彰はとり行わないこと

とします。生徒、保護者の皆様にはあらかじめご理解

くださいますようお願いいたします。 

「生命（いのち）の安全教育月間」について 

 千葉市では子供たちが性暴力の加害者や被害者、傍

観者にならないよう、教育・啓発活動の充実、相談を

受ける体制の強化を進めるために、毎年４月を「生命

の安全教育月間」とし、生命の安全教育に取り組んで

います。 

【千葉市ホームページ】 

https://www.city.chiba.jp/index.html 



 


